

Forums pour les consommateurs

Shit+Cocaïne+Alcool+Zolpidem

Par Profil supprimé Posté le 27/07/2020 à 03h31

Bonsoir. Bonjour.

Je tenais à expliquer brièvement ma situation.
Déjà le courage de ...
m'ètre Inscrite ce soir.

Une envie de dire réellement ce que je suis. Enfin ce que mon corps me fait être.

Je suis une femme. 28 ans ce n'est pas mal mais réellement 29.
Maman de 4 enfants en bas âge
7/4/3/1... & Seule.

Je suis dépendante tabac depuis 15 ans.
Dépendante shit/weed depuis 14 ans.
Dépendante cocaine depuis 11 ans.
Dépendante alcool depuis 2 ans.
Dépendante Zolpidem depuis 6 mois.

J'en ai. Réellement. Marre.
Cela fait + de 2 ans que j'en ai... Bah... Marre lol (ironie de la répétition). Mais voilà. Cela résume.

J'ai conscience de ce que je suis. De ce que je fais.
Je n'ai aucun problème dans ma vie.
Mes enfants sont scolarisés. Socialisés. Suivi médical. Encadré. Entourée de ma famille.

L'histoire en détails serait longue.

Au final.

J'ai des enfants. Jamais eu aucun soucis d'éducation. Aucun soucis avec mes parents. Aucunement dans le milieu des produits. Sauf la clope & l'alcool.

La base. Ironie ou pas. J'hésite encore. Des fois. Festifs.
C'était super sympa !

Enfin voilà. Le temps passe. Je prends tout en excès. 2017/2018. Je prends rdv hospi pour désintox.

Raconte ma vie. Déterminée. On me met en garde quand même sur les gens comme moi volontaires qui se

rétractent au dernier moment. J'affirme que non pas moi. J'y serai.

Au final' je n'y suis pas allé. Pas par non vouloir. Mais mes enfants. Comment faire. Et un peu peur ok. J'avoue.

Mtn. Août 2020 prochain rdv.

Je veux. J'espère.

Donc si des témoignages de demande directs à discuter.
Ou expliquer mon parcours.

Je suis dispo

1 réponse

Profil supprimé - 29/07/2020 à 11h18

Bonjour,
Merci pour votre témoignage. Ça fait beaucoup de produits à gérer.
Vous avez un suivi en Addictologie ?